

28 JUILLET 1978.-

=====(Vendredi)

Lieu dit " LES BARAQUES " .-(52)

HEURE : vers 04 H 00

oooooooooooooooooooooooooooo

Au lieu dit " LES BARAQUES " sur la route nationale menant à Montigny le Roi, un témoin fut attiré dehors par les gémissements de son chien qui se trouvait attaché derrière la maison. C'est alors qu'il aperçut dans le ciel, à une altitude qu'il évalua à quelques centaines de mètres, 3 grosses boules de couleur jaune orange, lumineuses de la grosseur apparente de la pleine lune, qui se déplaçaient assez lentement l'une derrière l'autre, sur une trajectoire horizontale. A l'oeil nu, elles semblaient espacées l'une de l'autre d'un bon mètre. Leurs contours étaient très nets. Les 3 boules passèrent très près de la maison du témoin en suivant une direction NORD.EST - SUD.OUEST. Elles diminuèrent progressivement de grosseur en s'éloignant pour finalement disparaître. Aucun bruit ne fut perçu au cours de l'observation.

LES CHRONIQUES DE LA COMMISSION LUXEMBOURGEOISE D'ETUDES
UFOLOGIQUES.